

## Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 02.06.16

<b>Anwesend:</b>	Thomas, Patrick, Jakob, Jonathan, Nick, Max, Katharina, Alex, Felix
<b>Protokoll:</b>	Max

### TO

TOP 1 Logik-Nachhilfe.....	2
TOP 2 Post.....	2
TOP 3 Raumverschönerung.....	2
TOP 4 Kontakt zu Herrn Niebergall.....	2
TOP 5 Außerplanmäßiges FSI-Treffen.....	2
TOP 6 IT.....	2
TOP 7 Getränke.....	3
TOP 8 Fahrt.....	3
TOP 9 MZK.....	3

TOP und Thema	Verantwortlich
<p><b>TOP 1 Logik-Nachhilfe</b></p> <p>Thomas möchte gerne welche anbieten, wahrscheinlich Montag 16-18 Uhr. Martin auch, wahrscheinlich mittwochs, wahrscheinlich 12-14 Uhr. Da würde Patrick gerne seine Kant-Gruppe machen. Patrick schließt sich mit Martin kurz. Jonathan macht dann Dienstag 14-16 Uhr und Donnerstag 12-14 Uhr.</p> <p>Lange Nacht der Logik: Tendenziell 25./26.7. Max fragt Raum und Tutor*innen an.</p>	Max
<p><b>TOP 2 Post</b></p> <p>Es gab Veranstaltungshinweise, die Rundmail geht morgen raus. Sachen die dort hinein sollen also bis morgen ans Post-Team.</p>	
<p><b>TOP 3 Raumverschönerung</b></p> <p>Es gibt die Idee, ein Whiteboard im Raum einzubringen. Patrick fragt mal den Hausmeister wegen Bohren.</p>	
<p><b>TOP 4 Kontakt zu Herrn Niebergall</b></p> <p>Niebergall hätte gerne eine Kontaktperson in der FSI. Wir beschließen, dass dies einfach die Postbeauftragten sein sollen, also Jakob, Nick und Lou.</p>	
<p><b>TOP 5 Außerplanmäßiges FSI-Treffen</b></p> <p>Es gibt zwei mögliche Termine: Dienstag 14.6. oder eine Woche später (21.6.) 18 Uhr. Nick schlägt vor, den 14. festzuhalten und zur Not den 21. als Anschlusstermin zu verwenden. Der Vorschlag trifft auf Zustimmung. Also: <b>Außerplanmäßiges Treffen der FSI am 14.6. um 18 Uhr im Fachschaftscafé.</b></p> <p>Themen: Gendergerechtigkeit, mehr Philosophie in der FSI Philosophie, GO (Potentielle Überstimmung in Finanzfragen verhindern)?!</p>	
<p><b>TOP 6 IT</b></p> <p>Es gibt jetzt nur noch ein Passwort für alles (außer Einschreibung ins moodle). Es ist im Café zu finden.</p> <p>Moodle bleibt erst einmal alles wie es ist, es soll aber einen neuen Schlüssel geben. Den geben wir dann nicht mehr ganz so öffentlich aus (heißt nur auf Nachfrage oder auf Sitzungen).</p> <p>Es gibt bald einen extra FSI-Account auf facebook, der nur zu admin-Zwecken gedacht ist.</p> <p>Der Linux-Rechner soll neu aufgesetzt werden, der Windows-Rechner auch.</p> <p>Backups des Blogs und des FB-Profiles sind im moodle-Forum.</p> <p>Im moodle-Kurs werden ein paar mehr Sachen ins Archiv verschoben.</p>	

<p>Die Protokolle werden auf die FSI-Unterseite auf der Institutshomepage hochgeladen. Es wird im Text der Seite noch einmal auf die Protokolle hingewiesen.</p> <p>Es gibt noch Skepsis gegen Telegram als allgemein gangbare Lösung zur schnellen Kommunikation übers Smartphone. An Datenhunger steht es WhatsApp nichts nach, die Daten liegen dann nur nicht bei Facebook. Wir reden beim außerplanmäßigen Treffen noch einmal darüber.</p>	
<p><b>TOP 7 Getränke</b></p> <p>Jonathan kümmert sich drum. Die Telefonnummer des Getränkeservices unseres Vertrauens findet sich im Finanzordner. Jakob schlägt Limonade vor. Jonathan schaut mal und bestellt dann was. Jonathan macht Inventur.</p> <p>Wir haben noch abgelaufenes Bier. Was tun? Für 0,50€ die Flasche verscherbeln? Unklar.</p>	Jonathan
<p><b>TOP 8 Fahrt</b></p> <p>24 Anmeldungen, 6 davon FSIIer. Das Anmeldeformular ist (fast?) fertig und kann dann verschickt werden. Nick macht eine Liste der Mail-Adressen. Überweisungsfrist am 20.6.</p> <p>Wir machen noch weiter Werbung. Anmeldungen so lange der Vorrat reicht.</p> <p>Wie immer: Auto. Fuhrpark anfragen (hätte schon passieren sollen). Wer kann fahren? Daniel Lommes kann fahren. Will er?</p> <p>Essen? Frühstück bekommen wir, wir brauchen Abendbrot. Es gibt nur einen Grill. Für den ersten Abend: Salat etc mitbringen mit dem Auto. Nick meldet sich für die Gruppe fürs erste Abendessen.</p> <p>Wir stellen fest, dass wir Besteck etc. mitnehmen müssen und daher auf jeden Fall ein Auto brauchen.</p>	
<p><b>TOP 9 MZK</b></p> <p>Es hat sich niemand auf die Mail gemeldet. Also macht Max es letztlich doch.</p> <p>Die Stellungnahme ist noch nicht fertig. Es gibt immer noch Dissens darüber, wie wir eigentlich allgemein über Fragen der Geschlechtergerechtigkeit denken.</p> <p>Über die Form der Stellungnahme wird kontrovers diskutiert. Tendenziell soll die Stellungnahme aber den Konsens der FSI repräsentieren. Vielleicht ist es daher sinnvoll, die Stellungnahme eher deskriptiv zu halten und sich mit Forderungen zurück zu halten.</p> <p>Zur Mitarbeit im Etherpad wird gebeten.</p>	